



A 24    **Apulien**  
**3. – 10. September**  
(Kleinere Datumsabweichung möglich!)

Für 9 Personen  
8 Tage / SO–SO

Das Hotel «Albergo Baia dell’Aragosta» liegt auf Meereshöhe, etwa 200 m von der Küste entfernt. Piero und Nicola bewirteten uns stets sehr zuvorkommend und wir besuchen diesen schönen Ort immer wieder gerne. Das Essen ist sehr abwechslungsreich und reichhaltig. Als Mittagsessen gibt es zum Beispiel die feinen gefüllten Panini, oder ein Taglio di Pizza. Mit einem Dolce wird der Genuss abgerundet. Wenn man in Italien ist, dürfen diese kulinarischen Köstlichkeiten natürlich nicht ausgelassen werden.

Am untersten Absatz von Italien erkunden wir die Vielfalt von Natur und Geschichte. Die Tradition, besondere Düfte und die Spiritualität von Apulien prägen diese Region.

Bei unseren Tagesausflügen besuchen wir Sehenswürdigkeiten, Kunstdörfer und Märkte oder geniessen die zauberhaften Küstenabschnitte Apuliens.

**Unterkunft**    «Albergo Baia Dell’Aragosta», Torre Pali (Italien)  
Doppelzimmer

**Leitung**        Giovanni Alfeo (Tel. 079 704 82 85) und Team

**Kosten**         CHF 1’380.– inkl. Reiseversicherung